Fallece José Antonio por explosión en la Pensil; estaba internado en el Leñero

La Secretaría de Salud informó que el hombre de 82 años falleció en el nosocomio; estuvo internado 2 días

Ana Espinosa Rosete

metropoli@cronica.com.mx

La Secretaría de Salud de la Ciudad de México informó que uno de los lesionados por la explosión en la colonia Pensil falleció en el Hospital Rubén Leñero tras dos días internado.

"La Secretaría de Salud de la Ciudad de México informa sobre la lamentable muerte de un paciente de 82 años en el Hospital Rubén Leñero, derivado de la explosión en la colonia Pensil en Miguel Hidalgo", informó la dependencia a través de sus redes sociales.

Desde el ingreso de José Antonio Santos al nosocomio se re-



Elementos de la Secretaria de Seguridad Ciudadana resguardan la zona cero en la Pensil.

La jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, emitió un mensaje de solidaridad para los familiares del hombre

portó como grave; las lesiones y su edad avanzada fueron las causantes del deceso; tenía quemaduras de segundo y tercer grado en el 40 por ciento de su cuerpo.

El sábado, tras el colapso de la vecindad de 9 viviendas, falleció Marlene de 20 años.

La jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, emitió un mensaje de solidaridad para los familiares del hombre.

Lamento informar que falleció una de las personas que se encontraba hospitalizada en el Rubén Leñero por causa de la explosión en la Col. Pensil. Nuestra solidaridad a la familia y estamos brindando el apoyo que necesitan a través de la @CEAVI_CDMX

En el ISSSTE de Tacuba permanecen dos personas internadas y una en el Rubén Leñero.

"Recibimos la triste noticia del lamentable fallecimiento del señor Juan Antonio, quien estaba hospitalizado tras la explosión del sábado en la Pensil. Envío mi más sentido pésame a sus familiares. La @AlcaldiaMHmx los seguirá acompañando en todo momento, cuentan con nosotros", expresó el alcalde de la Miguel Hidalgo a través de su Twitter.

Tabe y Sheinbaum se disputan a la explosionada Pensil

Mauricio Tabe, el alcalde panista de Miguel Hidalgo trasmitió en vivo este domingo desde la colonia que vivió una explosión de gas, viéndose afectada una treintena de familias. Tabe llevaba a su personal de protección civil, gobierno, desarrollo social y tantos otros, con quienes recorrió el lugar para evaluar las acciones que deberá emprender su gobierno.

Hasta allí, todo bien, salvo que a unos metros del lugar, el equipo de Sheinbaum, también de protección civil, adelantaba las pláticas con los afectados para apoyarlos vía el Instituto de Vivienda de la Ciudad de México.



Mauricio Tabe, alcalde de Miguel Hidalgo

Ulises Labrador, operador de la participación ciudadana cuando la alcaldía estaba en manos de Morena, estaba presente. Curiosamente Labrador fue señalado de estorbar y acosar constantemente a Tabe y su equipo cuando hacían campaña electoral (de la que saldrían triunfantes).

Panistas y morenistas realizaron su trabajo sin que haya habido noticias de que contactaran, coordinaran o intercambiaran información.

El alcalde Tabe señaló que una prioridad para su administración fue impedir que la colonia se viese afectada por cortes de luz, agua u otros servicios.

Aludió ligeramente a su ausencia en horas iniciales, pero enfatizó que su equipo de trabajo respondió con increíble agilidad, "este no es gobierno de una sola persona, el equipo sacó la casta".

Por su parte, Labrador, como se mencionó previamente, enfatizó el tema de la recuperación de viviendas • (Arturo Ramos Ortiz)

Otorgará GCDMX 3 mil pesos de renta para afectados de la Pensil

La jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, informó que tras la explosión en la colonia Pensil la administración otorgará un apoyo de 3 mil pesos mensuales para renta a quienes resultaron afectados. El recurso, explicó la mandataria, será dado de manera permanente hasta que se recontruyan las viviendas.

"Tenemos 22 familias censadas que perdieron su vivienda completamente más una persona que vive aledaña a la vecindad y que se tuvo que entrar por su vivienda para rescatar el cuerpo de la mujer que falleció. A ellos se les dará un apoyo de renta mensual de 3 mil pesos, a todos", dijo en conferencia de prensa.

Señaló que los damnificados están con familiares o vecinos y algunos otros en el albergue que fue instalado para brindar apoyo y con está acción tuvieran un lugar donde puedan pernoctar.

"Hoy tienen reunión en el IN-VI (Instituto de Vivienda) para darles el plan de reconstrucción de las viviendas", indicó.

Sheinbaum refirió que continúan internadas 4 personas; 2 en el Hospital Rubén Leñero siendo éstas las más delicadas y las otras 2 en el ISSSTE de Tacuba, las cuales se espera se den de alta este lunes.

Explicó que en cuanto al caso de Marlene, la joven de 20 años que falleció tras el colapso de la vecindad la titular del Ejecutivo local indicó que la familia recibirá apoyo por parte del G-CDMX.

"Se le dieron todos los apoyos de gastos funerarios y vamos a estar en contacto para las necesidad", dijo la mandataria local • (Ana Espinosa Rosete)